



# 東郷つ子だより

12月号



令和7年12月1日 校長 藤 周作

## 「できる」がふえた子どもたち～感謝とともに迎える師走～

師走を迎え、朝夕の冷え込みが身に染みる季節となりました。子どもたちは寒さに負けず、校庭を駆け回り、賑やかな声を響かせています。

さて、長い2学期も残すところわずかとなりました。この間、運動会やプレゼン発表会といった大きな行事を通して、子どもたちは協力することの大切さや、目標に向かって努力する喜びを学び、大きく成長してくれました。練習で流した汗や、友達と知恵を出し合った経験は、きっと子どもたちの自信となり、未来へつながる確かな土台になったことでしょう。子どもたちの活発な学校生活は、ひとえに保護者・地域の皆様が温かく見守り、学校の教育活動に多大なるご理解とご協力を賜ったおかげです。この場を借りて、心より感謝申し上げます。

この12月は、2学期の学習や生活をしっかりと振り返り、やり残したことがないようにまとめの期間とします。そして、冬休みを通じて家庭での温かいふれあいの中で心身ともにリフレッシュし、新たな気持ちで3学期を迎えるよう、ご家庭と学校とで連携して見守ってまいりたいと思います。寒さ厳しき折、皆様どうぞご自愛いただき、幸多き年末年始となりますよう心よりお祈り申し上げます。

## むなかた子ども大学の日～未来の自分を考える～

今年も「むなかた子ども大学の日」が、11月8日に行われました。地域の人の手を借りて、子どもたちが将来について考え、働くことの意義や多様性に触れる貴重な機会となりました。ご協力頂いた地域の皆様に、心より感謝申し上げます。



科学実験



瓦屋体験



救命救急



スライムづくり



自衛隊 災害救助体験



和菓子作り体験

## 笑顔と元氣があふれる挨拶運動



あいさつは、単なる習慣ではなく、「あなたの存在を認めていますよ」「今日一日よろしくお願ひします」という心と心のキャッチボールです。今回の運動を通して、「先にあいさつをすること」や「相手の目を見て笑顔であいさつすること」の大切さを改めて学ぶことができました。登校時の学校全体が活気に満ち、温かい雰囲気に包まれたことは、大変喜ばしい成果です。

## 子どもたちのために～美しい花壇整備ありがとうございました～

健康・美化委員会の方々により、学校の顔である正門前の花壇が、花の苗で美しく生まれ変わりました。参加してくださった皆様の温かい想いが込められた花々は、これから子どもたちの登下校を優しく見守ってくれることでしょう。委員の皆様に心より感謝申し上げます。



## 12月の主な行事予定

日	曜日	行事名
3	水	2年プレゼン発表:参観・懇談
4	木	委員会活動
5	金	3年プレゼン発表:参観・懇談
9	火	たて割り集会 1年プレゼン発表:参観・懇談
10	水	学校の日、6年プレゼン発表: 参観、親子で学ぶ規範意識 学習会、懇談
11	木	クラブ活動

日	曜日	行事名
12	金	代表委員会
16 ～ 19	火～金	三者面談
22	月	大掃除
23	火	給食終了
24	水	2学期終業式(11:40下校)

### 3学期始めの主な行事

1月7日(水) 3学期始業式 1月8日(木) 給食開始 1月16(金) 委員会活動  
※1/8(木)～1/14(水)までは、短縮時制(14:20 完全下校)